

月刊 岩田会計 第29号

平成21年6月1日
税理士 岩田英人

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

週末に7年に一度の御開帳の行われた長野県善光寺へ行ってまいりました。

前泊して朝7時ごろから到着しましたが既に長蛇の列。参拝が終わるまでに雨の中、延べで2時間ほどは並んでいました。それでも何とか回向柱に触れ、前立本尊にも無事お祈りすることができましたのでほっとしました。

高速道路が休日1,000円ということもあってこれまでにない参拝者の人数だそうです。次は7年後、私たちも皆さまもどうなっているのでしょうか？とても楽しみです。



【平成21年6月号】処理能力の差

仕事をしていると日々、処理していかななくてはならないことがどんどんたまってきます。

そんなときにてきばきと効率よく処理を進めていく人といつまでたっても進んでいかない人とがいます。

ある人によるとこの差は、問題処理に対する認識の甘さと集中力が原因だそうです。できる人は優先順位をしっかりとつけて一つ一つに集中して取り組み次の課題や問題に対処していく傾向が多いようです。

逆にそうでない人はあれもこれもとりあえず手を付けて安心するのか並行して進めてすべて早く終わらせようとするあまり中途半端なものが多く出来上がってしまうということになってしまいます。

この問題は能力の差ではありませんが取り組み方に気を付けていけばかなり解決できる点ですので経営者も社員さんも優先順位をつけ、集中して一つの段取りを終わらせて次の処理をまた集中してやることをこころがけていきましょう。

岩田会計事務所は経営理念策定・経営計画策定・経営計画遂行支援に力を入れて取り組んでおります。お気軽に声をかけてご相談ください。